

Stadt- und Vereinsfest 2023

Die Schützengilde Biesenthal 1588 e.V. feierte am 17.06.2023 im Stadt- und Vereinsfest mit anderen Vereinen ihr Schützenfest auf dem Marktplatz der Stadt Biesenthal.

Zugleich an dieser Stelle ein Dankeschön an die Stadt Biesenthal und den Organisatoren zum Gelingen des Festes. Ein weiteres Dankeschön an den „Blütenzauber Wende“ der uns wie in jedem Jahr mit wunderschönen Blumensträußen für unser Königspaar versorgt hat!

Die Schützengilde stellte eine Crew für den Getränkewagen, um die Versorgung mit Getränken für die Gäste und den Mitgliedern anderer Vereine und Gilden zu gewährleisten.

Auch hier ein dickes Dankeschön für die Bereitschaft.

Um 11:00 Uhr wurden die Gäste und die angetretenen Schützenvereine und -Gilden durch den Bürgermeister der Stadt Biesenthal Carsten Bruch begrüßt und das Fest wurde durch einen Kanonendonner eröffnet.

Wie auch jedes Jahr zum Schützenfest wurde am Tag zuvor die neue Schützenkönigin und der Schützenkönig mit der Armbrust ausgeschossen.

Es wartete ein buntes Bühnenprogramm für die ganze Familie. Weiterhin konnten sich die Gäste an verschiedenen Ständen der Vereine ihr Können und Wissen unter Beweis stellen sowie viel Wissenswertes zum jeweiligen Verein erhalten.

Die gute Stimmung auf dem Marktplatz von Biesenthal wurde nur durch einige Regenschauer unterbrochen, danach ging das fröhliche Treiben weiter.

Auch dieser Tag neigte sich dem Ende zu und das Highlight unserer Schützengilde näherte sich, die Proklamation.

Nun war es soweit und das neue Königspaar für das Regentenjahr 2023/2024 wurde bekannt gegeben.

Als neuer Schützenkönig 2023 wurde

Michael Bergemann gekürt

und zur Schützenkönigin 2023 wurde

Heike Bergemann gekürt

Dieses Jahr auch wieder mit Jugendkönig und gekürt wurde

Silas Zellin

Herzlichen Glückwunsch und viel Spaß beim regieren.

Anschließend wurde noch zum Tanz bei guter Musik bis spät in die Nacht eingeladen.

Für das neue Königspaar ein dreifach gut Schuss

Andreas Jackat